

Muere senador suplente de Villarreal

CLAUDIA SALAZAR

El senador morenista Faustino López, suplente del ahora Gobernador de Tamaulipas, Américo Villarreal, murió ayer en un accidente automovilístico, junto con su esposa.

Ricardo Monreal, coordinador de la bancada de Morena, dio a conocer la noticia y envió las condolencias a su familia.

“Con gran pesar, informo que el senador Faustino López y la señora Pilar Hernández, su esposa, fallecieron en un accidente de automóvil.

“Pérdida irreparable que nos enluta en el Senado. Mi cariño y solidaridad con su familia, hijos y seres queridos. Que en paz descansen”, indicó Monreal, también presidente de la Junta de Coordinación Política.

López se dirigía a Zacatecas al informe de actividades de la senadora Soledad Luévano, mismo que fue cancelado y en el que se encontraba Monreal.

Según medios locales, el accidente ocurrió pasadas las 16:00 horas cerca de Trancozo, Zacatecas. En el vehículo, además del senador y su esposa, viajaban cuatro personas más.

Debido a que el titular del escaño, en este caso Villarreal, ya ocupa otro cargo de elección popular, el Senado debe informar al Instituto Nacional Electoral sobre la vacante, para que se proceda a realizar una elección extraordinaria de senador por esa entidad.

En redes sociales, compañeros del senador, así como funcionarios federales enviaron sus condolencias.



■ Faustino López tomó en enero el lugar de Américo Villarreal.

Especial

